

Localizan en Barcelona a la joven desaparecida en Petrer

11/03/2018



El padre de la **joven de 15 años de edad**, S M P, desaparecida desde el pasado miércoles, ha confirmado a *Valle de Elda* que **su hija ha sido localizada en Barcelona** y que se encuentra bien de salud. Los *Mossos d'Esquadra* la han encontrado, la tienen en custodia y los padres van a ir a por ella.

Recordamos que **esta joven se marchó de su casa el pasado miércoles 7 de marzo a las 8 de la mañana**, cuando salió en dirección al instituto Paco Mollá de Petrer, al que nunca llegó. El pasado jueves 8 de marzo se denunció su desaparición.

Todo ha quedado en un susto, ya que se ha ido de forma voluntaria, como ya hiciera, al parecer, el pasado año.